

## Medienmitteilung

# Bevorstehende Veränderung im Verwaltungsrat der RUAG International Holding AG

Zürich, der 3. Oktober 2025 – **Der Präsident der RUAG International Holding AG, Rainer Schulz, wird an der Generalversammlung im Frühjahr 2026 nicht mehr zur Wiederwahl antreten. Die Suche nach seiner Nachfolge wird durch das Departement für Verteidigung, Bevölkerungsschutz und Sport (VBS) gesteuert. Zusätzlich werden auch die beiden Verwaltungsratsmitglieder Jürg Oleas und Andreas S. Spreiter nicht mehr zur Wiederwahl antreten.**

Rainer Schulz gehört dem Verwaltungsrat von RUAG International seit 2020 an. Im Mai 2025 übernahm er das Präsidium des Gremiums. Seit dem Parlamentsentscheid, die Raumfahrtsparte „Beyond Gravity“ im Staatsbesitz zu belassen hat er die notwendige Kontinuität gegenüber Mitarbeitenden und Geschäftspartnern sichergestellt. Zudem hat er die Neuausrichtung des Unternehmens durch die neu zuständige Eignerstelle VBS eng begleitet.

Zur nächsten Generalversammlung im Frühjahr 2026 hat er sich aus persönlichen Gründen entschieden, sich nicht mehr zur Wiederwahl zu stellen und aus dem Verwaltungsrat von RUAG International auszuschcheiden. „Ich bin mit dem Auftrag der Privatisierung des damals breit aufgestellten Technologieunternehmens in den Verwaltungsrat eingetreten, welcher nun erfolgreich abgeschlossen ist. Mit meiner Entscheidung möchte ich den Weg für eine Person freimachen, die die strategische Entwicklung des nunmehr auf Weltraumtechnik spezialisierten Unternehmens in den kommenden Jahren erfolgreich weiterprägen wird,“ kommentiert Rainer Schulz den Schritt. Mit der Entscheidung möchte er auch dazu beitragen, dass bereits frühzeitig die Suche nach einer qualifizierten Nachfolge eingeleitet werden kann. Die Nachfolgesuche wird durch das Departement für Verteidigung, Bevölkerungsschutz und Sport (VBS) gesteuert. Parallel dazu erarbeitet das VBS derzeit mit einer Begleitgruppe von Experten die Eckwerte der künftigen Strategie von Beyond Gravity.

Neben Rainer Schulz haben auch die Verwaltungsratsmitglieder Jürg Oleas, der dem Gremium seit 2011 angehört, sowie Andreas S. Spreiter, Mitglied seit 2024, angekündigt, an der Generalversammlung 2026 nicht mehr zur Wiederwahl anzutreten. Der Verwaltungsrat hat die Suche nach qualifizierten Kandidatinnen und Kandidaten für die Nachfolge von Jürg Oleas und Andreas S. Spreiter bereits aufgenommen.

### Kontakt für Medienschaffende:

Jasmine Zimmerli, Senior Manager Communications & Media  
+41 79 808 94 50, [jasmine.zimmerli@beyondgravity.com](mailto:jasmine.zimmerli@beyondgravity.com)

Philipp Bircher, VP Communications & Branding  
+41 79 790 11 81, [philipp.bircher@beyondgravity.com](mailto:philipp.bircher@beyondgravity.com)

*RUAG International ist ein Technologiekonzern mit Fokus auf die Raumfahrt. Das Unternehmen gliedert sich aktuell in den Geschäftsbereich Beyond Gravity. Beyond Gravity mit Standorten in sechs Ländern gliedert sich in die Bereiche Satellites und Launchers.*

Mehr Informationen zum Verwaltungsrat: <https://www.ruag.com/de/ueber-ruag/organisation/verwaltungsrat>